

Nous l'avons informé(e) que ce procès-verbal peut être utilisé en justice et que la loi reconnaît aux personnes entendues le droit :

- de choisir la langue dans laquelle se fera son audition ;
- de demander que les questions qui lui seront posées, ainsi que les réponses données par elle, soient actées dans les termes utilisés ;
- de demander l'exécution de tout acte d'instruction qu'elle déterminerait et l'audition de toute personne qu'elle désignerait ;
- de joindre à ce procès-verbal des documents en sa possession ;
- de choisir de lire elle-même le texte de l'audition ou de se le faire lire, et d'y faire apporter des corrections et/ou des ajouts ;
- de demander une copie gratuite du présent procès-verbal.

La personne entendue a choisi de s'exprimer en français et nous a déclaré :

«Je n'ai pas de soucis majeurs de santé à part de l'asthme, des troubles du sommeil, des troubles circulatoires aux jambes et de gros soucis dentaires.

Mon médecin traitant est le docteur

Ma dentiste est Madame \_\_\_\_\_ qui consulte avec son mari dans un Cabinet privé sur la route de \_\_\_\_\_ en face des tours \_\_\_\_\_ qui ont été rasées.

Je ne me souviens pas du nom du mari de Madame \_\_\_\_\_. Quand celle-ci est absente ou qu'il faut trop longtemps pour avoir rendez-vous, je vais parfois chez un autre dentiste, Monsieur \_\_\_\_\_, qui consulte aussi à la route de \_\_\_\_\_. Madame \_\_\_\_\_ est ma dentiste depuis 8-9 ans, il y a aussi 8-9 ans que je vais chez Monsieur \_\_\_\_\_. Ces dernières années, je vais plus souvent chez Madame \_\_\_\_\_ que chez Monsieur \_\_\_\_\_, mais je ne sais pas vous préciser dans quelle proportion. Mes quatre dents de sagesse ne sont jamais sorties, on me les a enlevées à 18 ans. En haut à droite, en partant du fond, j'ai une dent puis un trou. Ma canine supérieure droite, il ne reste que la racine, c'est une dent sur pivot sur une vis. Je n'ai plus ces deux dents depuis plus de deux ans. En haut à gauche, en partant du fond, j'ai une dent puis un trou, cette dent est aussi manquante depuis plus de deux ans. Et en bas à gauche, toujours en partant du fond, j'ai deux dents puis un trou, cette dent est manquante depuis plus de deux ans. Et enfin cette dent-ci (l'assurée montre la dent 45) a cassé fin 2007, et a été remplacée par une dent en porcelaine pendant les vacances de Noël 2007-2008, par Monsieur \_\_\_\_\_ car Madame \_\_\_\_\_ travaille très peu pendant les congés scolaires. Je n'ai jamais été soignée par Madame \_\_\_\_\_ ailleurs qu'à son cabinet situé route de \_\_\_\_\_. Le plus souvent, je vais voir Madame \_\_\_\_\_ pour des soins de caries, j'ai beaucoup de soins de carie, à la fin 2008, j'ai eu des abcès dentaires. Beaucoup de mes dents sont dévitalisées, du moins sur les côtés, pas les dents de devant. Je n'ai pas eu de cassure aux dents de devant ces deux dernières années, par contre j'ai eu des gros problèmes aux dents du fond : cassées, infectées, douloureuses. La durée de la consultation chez Madame \_\_\_\_\_ est très variable, de quelques minutes quand c'est trop infecté et qu'elle prescrit simplement un médicament, à une demi-heure, voire trois quarts d'heure quand les soins sont difficiles. En général, Madame \_\_\_\_\_ ne soigne qu'une dent par consultation, mais la dernière fois elle m'a soigné deux dents voisines. Donc parfois elle soigne deux dents voisines en une consultation. Il est déjà arrivé que Madame \_\_\_\_\_ ait soigné deux dents dévitalisées qui ne sont pas voisines, et la fois suivante elle met une pâte blanche sur ces deux dents en une consultation. Il faut dire que comme je travaille, je n'ai qu'un jour par semaine pour me rendre chez Madame \_\_\_\_\_, qui finit ses